

ちはやふる

No: 15
発行: 令和6年12月
千早校区自治協議会

ホームページ



<http://il.is.kyusan-u.ac.jp/chihaya.jichi/basercms/index.php/>

千早校区では今年も“敬老会” “ちはや秋フェス2024”が開催されました。



第57回千早校区敬老会

長年にわたり社会や地域に貢献された皆さまの尽力に感謝し、

ご長寿とご健康をお祝いするため



令和6年9月29日(日)千早校区敬老会を開催しました。

94名の出席者をお迎えし、出し物と抽選会を行いました。

出し物は、「ピアノ演奏」「チアダンス」



「四川・川劇 変面ショー」「笑タイム」と

盛り沢山の内容でした。



今年は9月まだ暑さの残る中での開催でしたが

みなさん元気に参加していただき、



楽しく過ごしていただきましたこと嬉しく思っております。



また、開催にあたりお手伝いいただきました地域の皆さん

ご協力ありがとうございました。



千早校区自治協議会





ちはや秋フェス2024

令和6年10月26日(土)



ちはや秋フェス2024を開催しました。

千早校区のお祭りを秋に行うようになって3回目です。



「ハロウィンウォークラリー」「キッチンカー＆ブース」



「千早公民館文化祭」の3本立てで行われました。



たくさんの子どもたちや地域の皆さんにご参加いただき

ありがとうございました。



また、事前準備や当日の運営、後片付けにご協力を

頂きました皆さん、誠にありがとうございました。



子どもたちの楽しそうで生き生きとした笑顔がとても印象的でした。



これからも子どもたちの笑顔があふれる千早校区が続きますよう



地域の皆さんのご協力をお願いいたします。



千早校区自治協議会 ちはや秋フェス2024実行委員会



千早校区自治協議会では、ホームページ・SNSで情報を発信しておりますので、ぜひご覧ください。



Facebook



Instagram



ホームページ